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MUCHAS ATENCIONES EN . NARBONA 
PARA LA REPRESENTACION 

ALCALAINA QUE PRESIDIO 

FERNANDO SANCHO 

Con el primer teniente de alcalde 
viajaron los señores Otero Yustos, 
Moya de Lucas, Muñoz de Pablos 
Benedicto Barco, Fernández Huer
ta y Pérez Alonso, acompañados 
todos por sus distinguidas esposas 

La Delegación alcalaína a la salida de la recepción que le fue ofrecida por el 
Sub-prefecto de Narbona. Figuran en la misma, con sus distinguidas esposas, los 
señores Sancho Thome -primer teniente de alcalde y presidente de la Delegación-, 
Otero Yustos, Moya de Locas, Muñoz de Pablos, Benedicto Barco, Femández Huerta 
y Pérez Alonso. En segundo término, algunas autoridades francesas acompañadas 

EN AGOSTO TENDREMOS 
NUE\TE BIAS DE FIESTAS 

también de sus señoras 

JULIO - AGOSTO DE 1975 
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hoy 
A los cinco tradiciona

les de las :ferias segui

rán cuatro de los :f esti

vales de Espa:ñ.a. (pág. 7) 
PUBLICACION DEL SERVICIO INFORMATIVO DEL 

EXCMO. AYUNTAMIENTO DE ALCALA DE HENARES 
Depósito legal: M. 24716-1975 - Breogán l. G., S. A. Torrejón de Ardoz {Madrid) 

El Gobernador civil y jefe provincial del Movimiento, Jesús López Canelo, al 
declarar clausurados la campaña deportiva y los juegos escolares. Junto a él, el 

alcalde y jefe local, Félix Huerta, y otras personalidades provinciales y locales 

CONSTITUYO UNA 
DEL DEPORTE Y 

GRAN FIESTA 
LA JUVENTUD 

La clausura de la campaña de promoción 
deportiva y· ¡uegos escolares que presidió el 
día 6 de ¡unio, Jesús López Cancio (pág. 3) 

Otras :In:f ormacio:n.es 

S" Reportajes: 

PARQUES Y JARDINES 

Una entrevista 'con tel conceial 

José María Benedicto (pág. 4 y 5) 

ENTUSIASMO Y SERENIDAD 
en los Elecciones Sindicales pág. 6 

INAUGURACION DE LA OFICINA 

NACIONAL DE TURISMO (pág. 2) 



NUESTRO ABAD, DESIGNADO 
MAESTRESCUELA DE LA 

BASILICA DE MAD~l.D 

LLEVO A CABO -UNA GRAN LABOR EN LOS 28 
AÑOS QUE HA RESIDIDO EN ALCALA 

A finales pe junio se co
noció la noticia. El R. P. 
Abad don Doroteo Fernán
dez Ruiz, que durante vein
tiocho años ha residido en
tre nosotros, debe abando-. 
nar la ciudad. Designado 
Maestrescuela de la Santa 
Basílica de Madrid -dígni
dad con la que fue investi
do el 13 d~· julio-, su nue
vo cargo le obliga a cam
biar de residencia. 

Antes de que marchase 
pudimos hablar unos minu
tos con él. 

-¿Siente usted dejar Al
calá? 

-¡Muchísimo! Son quin
ce años de canónigo docto
ral y trece de Abad los que 
me ligan a esta entrañable 
ciudad. 

-¿Cuál de sus obras re
cuerda en estos momentos 
con más emoción? 

-Son muchas, claro. t\brí 
mi trabajo apostólico con 
la gran misión de San Die
go en el quinto centenario 

SUSTO Y 
SUERTE 

EL ESPECTACULAR 
ACCIDENTE QUE SUFRIO 
DORA ROSARIO 
FERNANDEZ 
DOVERMANS 

La Prensa recogió opor
tunamente el espectacular 
accidente sufrido por la se
ñora Fernández Dovermans, 
concejal delegada de Ense
ñanza de nuestro Ayunta
miento. 

El coche en el que viaja
ba y conducía doña Rosa
rio en ruta de Alcalá a 
Madrid, fue enganchado y 
arrastrado un gran trecho 
por un pesado camión. 
Afortunadamente, aun 
cuando el turismo quedó 
destrozado, la s~ñora Fer
nández Dovermans no su
frió lesiones. 

El suceso es una nueva 
alarma sobre el riesgo de 
la carretera. Y si hemos de 
lamentarlo, en esta ocasión 
lo hacemos felicitando a la 
concejal delegada de Ense
ñanza, ya que prácticamen
te nació, pues el ·conductor 
del camión no se apercibió 
siquiera de que iba arras
trando con las ruedas pos-

de su muerte y la he queri
do terminar con la gran mi
sión silenciosa de la pre
sencia de la imagen pere
grina de la Virgen de 
Fátima. Pero tal vez lo más 
im.portante ha sido el lo
grar la casi total recons
trucción de la Magistral, 
que era solamente un mon
tón de ruinas cuando lle
gué. También me llena de 
satisfacción haber provisto 
el Cabildo magistral de ca-

nónigos y beneficiad os, 
multiplicando las parro
quias de la ciudad, que han 
pasado de dos a diez. 

No nos despedimos del 
todo del P. Abad. Madrid 
está muy próximo y sabe
mos que él no dejará nun
ca de acercarse a Alcalá, 
donde deja una ancha la
bor hecha con dedicación y 
amor y millares de agrade
cidos feligreses. 

L. F. 

El ABASTECIMIENTO DE 
AGUA PARA LA CIUDAD 

No sabemos si el verano meteorológico será 
muy largo; pero ya hemos visto que nos trajo 
un San Fermín canicular que elevó el termóme
tro hasta los cuarenta. Y esto nos ha llevado 
a investigar en torno al agua. ¿Cuáles son las 
perspectivas? 

Hasta el momento -escribimos esta nota a 
mediados de julio- no hay problemas de agua 
en la ciudad. El caudal con que se cuenta es 
suficiente para un normal abastecimiento. Las 
deficiencias que se han presentado y se pueden 
presentar tienen un carácter sectorial que obe
dece a problemas ocasionales relacionados con 
las conducciones secundarias. · 

Por otra parte, según nuestras noticias, si en 
el estiaje disminuyeran las aguas del río Sorbe, 
inmediatamente entraría en funcionamiento ·el 
sistema de trasvase previsto desde el pantano 
del Vado. Esto permitiría sostener el suministro 
de agua a la ciudad en los términos conve
nientes. 

Creemos, pues, que las previsiones estableci
das son suficientes para que, al menos este año, 
no tengamos problemas con el suministro de 
agua potable a la ciudad. 

LISTA PARA FUNCIONAR LA 
OFICINA MUNICIPAL DE TURISMO 

teriores el vehículo que · Han quedado terminadas las instalaciones de la Ofi
quedó, como decimos, des- cina municipal de Turismo. Se espera, pues, una inaugu-
trozado.• -, ¡ . , -· ración inmediata. ' '\ , , 
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PON~ROMl~O 
MUNDIAL 

La cita aeroespacial ruso-norteamericana ha sido, sin 
duda, el suceso de mayor relieve en el comienzo de la se
gunda mitad del año. Cuando escribimos todo va bien. 
Las naves Apolo y Soyuz han logrado el ensamblaje y han 
ofrecido a los telespestadores del mundo el «Show» de su 
«rendez-vous» técnico. 

¿Cuál ha sido, cuál es la repercusión del aconteci
miento? 

En un plano internacional aséptico se diría que se ha 
logrado un nuevo capítulo de la comedia humana. Porque 
hay un divorcio absoluto entre el hecho científico -triun
fo de laboratorio- y su significado real a nivel económico 
y social. Y no es preciso hablar de la indiferencia con 
que el hombre de la calle ha seguido el experimento. Un 
ruso premio Nobel, el autor de «Un día en la vida de 
!van ... » y el «Archipiélago Gulak», ha comentado: «La 
cordialidad aeroespacial no contribuye a mejorar las con
diciones de vida del pueblo ruso. Por el contrario, supone 
una colaboración para que se mantenga la triste realidad 
de la vida soviética, cuyo pueblo vive bajo la opresión de 
un régimen policíaco.» 

NACIONAL 

El país ha comprobado con inmensa satisfacción que 
la salud del Caudillo es excelente. Hizo un año -el 19 de 
julio- que Franco, aquejado de una hematemésis, había 
hecho entrar en juego aquella parte de las leyes suceso
rias que prevé la sustitución por ausencia o enfermedad, 
Franco superó la dolencia y sostiene, a pleno rendimien
to, los deberes de su alta magistratura. 

Tal circunstancia y la aureola de afecto y popularidad 
despertada por el Príncipe de España -y la Princesa
en su viaje por Cataluña, han sido las más destacadas 
noticias de España al comienzo del verano. 

A ellas debemos unir, con tristeza, la estéril y brutal 
acción de la violencia que pretende institucionalizar el 
crimen. El país condena tales manifestaciones y les opo
ne la seguridad de que el orden público y la Ley se bastan 
para reducir los desmanes. 

A tal perspectiva podía unirse la diafanidad con que se 
mantiene el espíritu del 12 de febrero del Presidente 
Arias, que es una ambiciosa programación aperturista y 
de participación surgida en el Régimen y por voluntad 
del Régimen. Es decir, supone todo lo contrario de cual
quier ruptura. 

El país quiere proseguir en paz su desarrollo sobre la 
unidad de todos los españoles de buena voluntad. Y no 
quiere, en absoluto, aventuras ni retrocesos. 

LOCAL ' - ,,. 

En lucha contra el reloj, Alcalá está haciendo frente a 
los problemas que multiplica su formidable estirón. La 
Corporación es consciente del reto que le plantean las 
nuevas dimensiones. Y se abre paso un criterio de plani
ficación cuyas manifestaciones concretas serla prolijo 
enumerar. 

En lo episódico, cabe reseñar la calificación de monu
mento histórico artístico conferida al «Hotel Laredo» y 
la nueva fase de gestiones y contactos en relación con la 
universidad complutense. También, la apertura de una 
oficina municipal de Turismo y la próxima reestructura
ción de la Seguridad Social, pendiente de la terminación 
det'moderno centro ambulatorio que se construye a ritmo 
acelerado en la Avenida de Castilla. 

¡, ~ . 



16 DE JUNIO 1 GRAN flESTA DEL 
DEPORTE Y LA JVVETVD 

Con la asistencia del Go
bernador Civil y Jefe Pro
vincial del Movimiento, se
ñor López Cancio, y otras 
autondades provinciales, se 
llevó a cabo la clausura de 
la campaña de promoción 
deportiva y juegos escola· 
res el pasado día 6 de junio. 

La clausura constó de 
tres actos: En el pabellón 
y a cargo del colegio RR. 
MM. Escolapias, se hizo 
una exhibición de gimna· 
sla con ejercicios de manos 
libres y aparatos. En la pis
cina del Val, actuaron los 
participantes en la campa· 
ña de natación escolar. Y, 
en el estadio municipal del 
Val, las escuelas provincia
les de fútbol, baloncesto, 
balonmano y voleibol, y re
presentaciones de los cen
tros escolares de la ciudad: 
judo (Colegio San Gabriel) 
y gimnasia (Colegios Sto. 
Tomás e Historiador Por
tilla). Todos, en un ejercf... 
cio simultáneo, hicieron 
gala de su perfecto apren
dizaje. 

Siguió a esta actuación 
el desfile de los participan
tes agrupados por colegios. 
Los juegos escolares queda
ron clausurados tras la en
trega de trofeos. 

Sark 



SOLAMENTE CON PARQUES Y JARDINES PODREMOS 

HUMANIZAR LA CIUDAD 

Cinco mil metros de las eras 

de San Isidro serán ajardinados 
El parque del polideportivo 

Del Val tendrá 12.000 metros 

Una ciudad con solera histórica tiene 
siempre monumentos: murallas, templos, 
alcázares, castillos ... , rincones que dan 
testimonio del tiempo y del esfuerzo de 
las generaciones que la fueron viviendo y 
creando. Pero una ciudad es siempre, tam
bién, una encrucijada de presente y una 
perspectiva de futuro. Y, a un lado los 
vestigios y las huellas históricas, donde 
hoy se percibe el pulso vital y la volun
tad de futuro de una ciudad es en sus par
ques y jardines. 

Naturalmente, parques y jardines for
man parte del esquema urbanístcio de la 
ciudad. En su origen son la reivindicación 
humanística que el hombre quiere impo
ner a la distribución del suelo. ¡El suelo! 
He aquí la tragedia. La especulación, el 
fabuloso rendimiento del suelo se encuen
tra atenazado por los más desaforados 
intereses. Y resulta heroico plantear y sos
tener cuanto se oponga al descomunal 
apetito de la edificación masiva. 

* * * 
Pero no nos hemos propuesto tratar el 

tema de la planificación urbanística y de 
las dificultades con que se tropieza para 
crear esas áreas verdes que son los pulmo
nes de la ciudad. Sencillamente, hoy que
remos hablar de lo que se está haciendo 
y de lo que se quiere hacer en este im
portante capítulo. 

LOS JARDINES DEL PALACETE 
LAREDO 

En otro lugar nos ocupamos especial
mente de este tema. Aquí nos limitamos a 
subrayar que están ya muy avanzadas 
las obras que se refieren al jardín. Lo 
único a lamentar es el espacio. Es peque
ño. La zona sufre la presión inmobiliaria. 
Y lo que el Ayuntamiento ha podido ha
cer ,a través de Parques y Jardines, es 
ambientar el área disponible de acuerdo 
con las propias características del palace
te, esto es, desarrollando un estilo de 
jardin deminonónico, cuyo conjunto pre
side un puentecillo. 

Por otra parte, aun cuando el jardín 
se encuentra ya en fase muy avanzada, 
no es presumible que se ofrezca al público 
antes de principios del año próximo. Y 
ello porque el jardín es parte del conjun
to del «Hotel Laredo» y debe entrar en 
servicio al mismo tiempo que el palacete. 

En todo caso, creemos que bien merece 
una felicitación el gusto puesto en el di
seño del jardín. Lo único a lamentar, 
como decimos, son las dimensiones. Pero 
esto es achaque común a todas las zonas 
verdes. Nuestra civilización se muestra 
hostil a la naturaleza. Por eso merecen el 
estímulo y el reconocimiento de la comu
nidad los hombres -y los servicios- que 
mantienen hoy, en la forma que es en cada 
caso posible, esta batalla contra la masifi
cación horizontal. 

AREAS AJARDINADAS 
La Comisión municipal de Parques y 

Jardines -que preside don Enrique· Moya 

de Lucas- tiene como concejal delegado 
a don José María Benedicto Barco. Y con 
éste, que reúne dedicación y estusiasmo 
contagiosos, hemos hecho un recorrido 
casi exhaustivo por la ciudad. 

José María Benedicto nos ha llevado pri
mero a la plaza del padre Lecanda. 

-Esto cambiará de aspecto. La plaza 
será solada y formará un conjunto con la 
de José Antonio. Actualmente hay una evi
dente desarmonía en esta zona. Creemos 
que puede ser un bello rincón con más 
amplias perspectivas. 

LAS NUEVAS AVENIDAS 

En el sureste de la ciudad, junto a la 
zona del Val -donde irá en su día el 

La zana destinada a la infancia del parque 
O'Donnell, que sufrirá una importante 

ampliación 

parque y la casa de la juventud- han 
surgido dos amplias y modernas vías. 
Nos referimos a la Lope de Figuroa y la 
de Juan de Austria. En su confluencia se 
planteaba un problema que ha sido enfo
cado por Parques y Jardines. Se establece
rán macizos verdes que romperán la du
reza del asfalto. Y en el mismo ángulo de 
la confluencia surgirán elementos orna
mentales que, con toda seguridad, trans
forman el lugar. 

EL PARQUE O'DONNELL 

La pregunta se imponía: 
-¿Cuál es el resultado obtenido con la 

modificación que se llevó a cabo en el 
parque O'Donnell? 

-Brillante. Es más, quiero aprovechar 
esta oportunidad para dar las gracias a 
los alcalaínos. Existían temores de que el 
estilo de parque abierto, de macizos ver
des, no fuera adecuado. En una palabra, 
se temía que el público no colaborase. Y 
me llena de orgullo y de satisfacción poder 
decir que los alcalaínos han respondido 
plenamente. La cultura y el civismo son 
un patrimonio complutense. El público no 
solamente respeta, sino que cuida esta 
zona del parque. Hemos logrado cambiar 
el viejo aspecto y vamos a seguir la trans-

. formación. · 

-Y la zona infantil, ¿no es pequeña? 
-Sí. La vamos a agrandar prolongán-

dola hasta cerea de las piscinas. En cuan
to al resto, seguirá el estilo ya lnlciado. 
Las zonas cerradas y salvajes solamente 
resultaban propicias a los enamorados 
furtivos. Para continuar la transformación 
contamos con la ayuda de la Dirección 
provincial. 

LAS MURALLAS Y EL NUEVO 
PARQUE DEL VAL 

-Además se va a emprender la tarea 
de cambiar la fisonomía de las murallas, 
es decir, de su entorno. Actualmente no 
ofrecen la perspectiva que sería conve
niente. Creemos que un ajardlnamlento 
suave, sobre macizos de grama, puede dar 
una visión muy atractiva de esta entrada 
occidental de la ciudad. También conta
mos para esto con la ayuda de la Corpo
ración provincial. Las murallas tienen una 
belleza que hoy se pierde entre un arbo
lado anárquico y los aparcamientos es
pontáneos que se han Ido creando. 

-Hablemos del futuro próximo. ¿Cuán
do se empezará con el nuevo parque del 
Val? 

-Dar fechas es imp0sible. Para los doce 
mil metros cuadrados de parque con que 
centamos, donde Irá la casa de la juven
tud, el propósito es evitar toda demora. 
No esperaremos a que se concluyan las 
obras del propio polldeportlvo. Y debo 
decir que esta es la tercera obra en la 
que contamos con la ayuda de la Excelen
tísima Diputación. Es decir, la Corpora· 
ción provincial nos va a ayudar en la con
tinuación de la transformación del parque 
O'Donnell, en el cambio que van a expe
rimentar las murallas y en esta obra aún 
más importante de crear el parque del 
Val. 

UN TERCER PARQUE 

-Alcalá crece y crece. Como dentro del 
corredor industrial Madrid-Guadalajara, 

Las murallas serán objeto de una transfor
mación en lo que se refjere ,a su entorno 
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Alcalá tiene que seguir e 
el futuro, ¿dónde pudiere 
zonas verdes de verdader 

-Me alegra poder trat: 
que si bien nuestro rnun: 
Mlnlsterlo de Agricultura, 
rlmentales, los terrenos ql 
entre el ferrocarril y el C. 
que el citado Mlnlsterlo 
El Encín esas tnstalacio 
montar en el área. Pensa: 
Corporación- que han el 
motivos que aconsejaron 1 
Mlnlsterlo de Agricultura. 
tapete el Intento de recu¡: 
nos, donde podía instalars 
gran parque. 

-¿Qué extensión podía 
-No quisiera caer en e 

meros exactos, pero tarnp1 
zar la respuesta. Suman 1 
reas. Y en términos gene1 
parque sería mayor que 
el del Val juntos. Por otra 
clón es Inmejorable, Porql 
te de la ciudad, es decir, 1 

expansión que corresponé 
Se tiene la impresión de 

Benedicto está hecho de 
gestor que entiende la g1 
servicio exigente. Conoce 
nes. Y en todas partes est 
con los vecinos. 

El concejal Benedicto f 
vecinas de Santa Margar: 
iniciativa que tuvieron d1 

espacios que rodean s 

LAS COMUNDADES D: 

-¿Cuál es la relación de 
dines con los vecinos? 

-Procuramos, querernos 
y estrecha. Y en algunos c: 
consiguiendo. Los Untltes J 
siempre desfasados, no no 
peraciones materiales. Pt 
una amplia colaboración. 
cede en algunos sectores, 
preocupan, alli estamos 



CONTINUARA LA 
MODERNIZACION DEL 
PARQUE O'DONNELL 

Una entrevista con el conce¡al 
delegado de parques y iardines, 

BENEDICTO BARCO 

~ seguir creciendo. Hacia 
le pudieran crearse otras 
verdadera dimensión? 

oder tratar el tema. Por· 
stro municipio ofreció al 
pi.cultura, con fines expe
errenos que se encuentran 
Til y el C.I.R., lo cierto es 
Unlsterlo ha montado en 
instalaciones que quería 
·ea. Pensamos -piensa la 
¡ue han desaparecido los 
lnsejaron colaborar con el 
¡ricultura. Y está sobre el 
, de recuperar esos terre
l Instalarse nuestro tercer 

ión podía tener? 
caer en error usando ná
~ero tampoco quiero apla· 
~ Suman bastantes hectá· 
tinos generales, ese tercer 
.ayor que el O'Donnell y 
;. Por otra parte, su situa· 
lble, porque queda al nor· 
es decir, sobre el área de 
1:orresponde al futuro. 
presión de que José María 
hecho de esa madera de 
~nde la gestión como un 
~. Conoce todos los rinco
partes establece contacto 

plantas, un consejo, una ayuda en los lfml· 
tes posibles siempre se presta. En reall· 
dad, los jardines y los parques, los árbo
les y las plantas son de todos y para 
todos. Y todos debemos no solamente 
respetarlos, sino cuidarlos, mimarlos, em
bellecerlos ... 

EN LAS ERAS DE SAN ISIDRO 

Seguimos esta ruta verde de la ciudad. 
Nos lleva José María Benedicto a la plaza 
Luis de Antezana. Pasamos por lo que se 
está llamando de HYTASA, en la calle 
Tomás Villanueva. Y nos encontramos 
cerca de las que popularmente se están 
llamando «Torres de Alcalá», y crecen y 
crecen en las eras de San Isidro. 

-¿Qué ha quedado por aquí para zona 
verde? 

-El Ayuntamiento dispone de cinco 
mil metros cuadrados. Por supuesto, se 
convertirán en jardín y rodearán precisa
mente la zona de la ermita. 

LA MEDIANA DE RADIAL-U 

Se ha terminado ya la plantación de la 
Nacional 11, es decir de la mediana que 
divide esta importante ruta a su paso por 
Alcalá. 

-¿Cómo quedará esto? 
-Pues lo hemos pensado mucho y debe 

quedar bien. Ya que no podemos evitar 
que esta carretera radial atraviese la ciu
dad, parece justo que nos ocupemos de su 
aspecto. 

-Y si continúa el cruce anárquico, ¿có
mo va a prosperar la plantación? 

-Ese es un problema sobre el que hay 
que mentalizar a la gente. Existen sufi. 
cientes pasos protegidos por semáforos, y 
estos son los nicos que pueden brindar 
una protección segura al peatón. 

-No obstante, en cosa de veinte minu
tos, hemos podido comprobar que se han 

Esta acertada reforma del parque O'Donnell continuará hasta acabar con las áreas 
silvestres 

efectuado más de una docena da cruces 
pisando la plantación. 

-Siempre se corren al principio estos 
riesgos. Pero tenemos confianza en que 
los peatones acepten la disciplina de res
petar los cruces. De hecho, una vez que 
la plantación prospere no tendrán más re
medio, porque el tipo de palnta empleado 
es de los que no se deja apartar. 

-¿No habrá accidentes? 
-No debe haberlos. Los conductores 

Dos peatones cruzan la Nacional-JI pi
sando la recién plantada mediana. ¿Pros

perará asi? 

creemos que se sentirán «dentro de la 
ciudad». Y los peatones, pues terminarán 
por comprender que disponen de pasos 
próximos en todos los tramos. En todo 
caso, nuestra intención es ornamental en 
principio, pero alcanza también a esa con
veniente disciplina del tráfico. 

LOS NUMEROS 

-¿Cómo anda Parques y Jardines de 
presupuesto? 

-Cortísimo; muy corto. Para manteni
miento, por ejemplo, partimos con un 
presupuesto de setecientas cincuenta mil 
pesetas. Se ha conseguido ya un crédito 
suplementario de quinientas mil más. En 
cuanto a instalaciones, es decir, a obras, 
partimos de dos millones de pesetas. Tam
bién ha sido imprescindible ampliar el ca
pítulo con millón y medio más. 

-Y de personal, ¿cómo está el servicio? 
-De eso pudiera hablarte, pero prefiero 

que lo haga el jardinero mayor, Andrés 
de Lucas. El es quien soporta la brega y 
anda el hombre que se las ve y se las 
desea. 

Podríamos seguir, estamos seguros de 
que José María Benedicto nos llevaría a 
veinte o treinta lugares más. Pero este 
primer reportaje debe concluir. Ya ten
dremos ocasión de volver, y volveremos 
con mucho gusto por los Parques y los 
Jardines de la ciudad. 

c. c. 
ES MUY ODRTA LA PLAllTILLA DE PARQUCS Y JARDlllCS, 

-------Al hallla con el jadinero mayor Antonia de Lucas------

enedicto felicita a unas 
ta Margarita por la feliz 
tuvieron de ajardinar los 
1 rodean sus viviendas 

IDADES DE VECINOS 

relación de Parques y Jar
ecinos? 
, queremos que sea franca 
1 algunos casos lo estamos 
i>S lúJlf tes presupuestarlos, 
dos, no nos permiten coo
;eriaJes. Pero sostenemos 
aboración. Y si, como su· 
s sectores, los vecinos se 

estamos nosotros: unas 

Veintinueve años, nada menos, lleva 
Antonio de Lucas como jardinero mayor 
de Alcalá de Henares. Lo encontramos en 
las piscinas del Parque O'Donnell. 

-¿Cómo comenzó su trabajo enjardine
ría? ¿Tenía vocación? 

-No. Yo empecé en el año mil nove
cientos cuarenta y seis como albañil. Mi 
padre era entonces el jardinero mayor y 
le ayudaba un hermano, menor que yo, 
que murió joven. Entonces pasé yo a ayu
dar a mi padre y luego ful yo el ayudante. 
Con los años ful entrando en el oficio. 
Hice incluso unos cursos de especialista 
en Villaviciosa de Odón. Y aquí me tiene, 
dispuesto a seguir en la brecha. 

-¿De qué viveros disponen? 
-Solamente del que tenemos aquí en 

el Parque. 
-¿Cuáles son las plantas de flores más 

usuales? 
-Principalmente, el rosal, las petunias 

y los geranios. Pero usamos otras muchas. 

-Y de personal, ¿cómo anda? 
-Mal; muy mal. Tengo dos peones jar-

dineros y diez auxiliares. Conmigo, pues, 
somos trece. Pero entre los peones hay 
tres que vienen de jubilados ... 

-Amigo De Lucas, ¿qué personal nece-

sitaría usted para atender debidamente al 
mantenimiento de parques y jardines? 

-Hoy, con lo que debemos mantener, 
necesitaríamos seis peones más. Y si luego 
viene, como va a venir, el parque del Val 
y se consigue recuperar el de carretera de 
Meco, que podría tener él solo seis u ocho 
hectáreas, pues figúrese usted. 

-Dígame, Lucas: En sus veintinueve 
años de jardinero mayor, recuerda usted 
en particular a algunos concejales que se 
distinguieron por su interés. 

-Desde luego. Precisamente recuerdo al 
teniente de alcalde don Mariano Bene
dicto, padre del actual concejal-delegado. 
Recuerdo a don Justo Márquez. Y entre 
los últimos al señor Gómez Ima, cuya 
gestión fue continuada por el señor Fer
nández Deza. 

-Y su impresión general, ¿cuál es? 
-Pues cada vez hay más interés y se 

trabaja mejor. La transformación del Par
que O'Donnell ha sido un éxito. 



UNOS 937 ENLACES . SINDICALES -FUERON 
. ..-

ELEGIDOS :·EN LA .COMARCA DE ALCALA 

·coNCURRIO A lA VOTACION CERCA DEL 80 POR CIENTO DE 
., ~-. :: 

LA POBLACION LABORAL 

ENTUSIASMO Y SERENIDAD EN LA JORNADA 
IMPRESIONES Y ANTICIPO DE DATOS DEL DELEGADO 

COMARCAL DE SINDICA TOS 

Anastasia Elices Puebla, 
delegado comarcal de Sin
dicatos, nos recibe en su 
despacho. El brillante ama
rillo de la mañana bate los 
ventanales de la casa sindi
cal. Desde ellos se domina 
el tráfico de la Nacional II, 
en cuya mediana aparece 
ya la plantación que acaba 
de llevar a cabo «Parques y 
Jardines». También se ve 
como todavía hay bastantes 
peatones que cruzan por 
improvisados e imaginarios 
pasos. ¡Tanto cuesta hacer 
los escasos cien metros que 
hay entre los dos cruces 
con semáforo! 

* * * 

-¿Cómo se han desarro
llado las elecciones sindica
les? 

--Con entusiasmo y sere· 
nidad -nos dice Anastasio 
Ellces. 

-¿Muchos votantes? 
-Estamos terminando la 

tabulación de los datos. 
Pero podemos anticipar 
que la concurrencia anda 
entre el setenta y cinco y el 
ochenta por ciento. 

-¿Cuántos enlaces co
rrespondía elegir en la co
marcal? 

-Unos 937. 
-Ya sabemos que la ele1.:-

ción se ha desenvuelto so
bre los cuatro grupos que 
forman los estamentos em
presariales. ¿Hay datos so
bre la distribución? 

-Siempre con carácter 
de anticipo, el censo esta· 
blece en nuestra comar-:-a 
los siguientes datos: 

292 Centros de traba.1o 
(con más de seis trabajado
res). 
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De los 937 enlaces, la ter
cera parte· aproximadamen
te -314- han sido elegldos 
por especialistas. 253 por 
trabajadores no cualifica· 
dos. El resto corresponde 
a técnicos y administrati· 
vos. 

-¿Cuántos votantes han 
intervenido? 

-Una cifra que va entre 
los dieciocho y los veinte 
mil. 

-Dentro del orden y la 
serenidad, ¿ha habido in
terés? 

-Desde luego. Mucho 
más que en otras ocasio
nes. 

-Puedes darnos algunas 
características di f e re n
ciales. 

-Pues, sí. Un buen núme
ro de enlaces son del apar· 
tado femenino. 

-¿Habrá infltiido el año 
de la mujer? 

-Es posible. También 
por primera vez han resul· 
tado elegidos doce enlaces 
juveniles. 

-¿Juveniles? 
-Sí, menores de diecio-

cho años. 
(Mientras discurre la en

trevista el delegado Elices 
Puebla revisa datos y va 
haciendo cómputos bási
cos.) 

-Y problemas, ¿han sur
gido? Es decir, ¿ese ha 
producido impugnaciones? 

-Dos solamente y parcia
les. Una de ellas en un cen· 
tro de trabajo alcalaíno; 
otra, en la comarca. No 
tienen Importancia, porque 
se refieren a meras altera· 
ciones mecánicas o errores. 
Por ejemplo, en algún cen· 
tro faltaba una candidatu· 
ra. En alguna lista aparecía 
algún nombre equivocado. 

El hecho de que se hayan 
observado todos los deta
lles prueba el interés con 
el que se han desarrollado 
las votaciones. 

(Tras una pequeña pausa 
hacemos la pregunta im
pertinente.) 

-¿Ha habido politización 
en las elecciones? 

-Lógicamente podrían 
señalarse algunos propósi
tos en ese sentido. Pero a 
la vista de los resultados 
es indudable que se ha vo
tado con serenidad y que 
se han elegido a aquellos 
trabajadores que represen
tan las mayores garantías. 

* * * 
(Pretendemos aprovechar 

la entrevista recordando 
que el señor Elices Puebla 
es, además de delegado co
marcal de Sindicatos, con
cejal adscrito a la Comisión 
de Fiestas de la Corp01a
ción Municipal.) 

-¿Hay alguna novedad 
para el programa de las 
fiestas de agosto? 

-La Comisión, que presi
de Fernando. Sancho y en la 
que figuro con José Calleja, 
ha tenido que cargar sobre 
este el peso de la gesti..ln 
este año. Sancho '1a lentdo 
que hacerse cargo de la al
caldía durante la ausencia 
de don Félix Huerta. Yo, 
ya ves, me encuentró en el 
trance electoral. 

-Cuya impresión se re
sume, como decía al prin
cipio, en ei:itusiasmo y se
renidad. 

-Sí. Se ha votado con 
responsabilidad y con gran 
interés. 

A.A. 

21 ESCOLARES DE NARBONA 
PASARON UNOS DIAS 

EN ALCALA 
Regresaron con ellos los de Alcalá 

que estuvieron en la ciudad 
francesa 

El 16 de julio, por ferro
carril, llegaron a Guadala
jara 21 escolares de Narbo
na con los muchachos de 
Alcala que han pasado unos 
días en la bella ciudad del 
Languedoc déntro del pro
grama de intercambios que 
se sostiene desde hace unos 
años. Con ellos venían las 
señoras Picard y Fagez, pro
fes oras ambas de liceos de 
Narbona. 

Los muchachos franceses 
fueron recibidos por la con
cejal delegado de Enseñan
za de nuestra Corporación, 
doña Rosario Fernández 
Dovermans. Y, trasladados 
a Alcalá desde Guadalajara 
en autocar, fueron acogi
dos por distinguidas f ami
lias de nuestra ciudad, con 
las que permanecerán has
ta el día 29. 

Durante su permanencia 
en nuestra ciudad estos mu
chachos franceses serán ob-

jeto de diversos agasajos y 
atenciones. 

RECEPCION EN EL 
AYUNTAMIENTO 

El día 19, ya en máquinas 
esta edición, el alcalde alca
laíno, don Félix Huerta y 
Alvarez de Lara recibió a 
los jóvenes franceses. A la 
recepción asistieron nume
rosos miembros de la Cor
poración. 

Continúa, pues, desarro
llándose en los términos 
más cordiales el programa 
de intercambios y contac
tos establecido entre Nar
bona y Alcalá. Y los mucha
chos franceses se muestren 
muy complacidos de los 
días que pasan entre nos
otros. 

La concejal delegada de 
Enseñanza, señora Fernán
dez Dovermans, se ocupa 
de atender a los simpáticos 
embajadores de Narbona. 

LAS NUEVAS ORDE
NANZAS DE 
EXACCIONES 

Reflejan el aumento experimen
tado por el coste de los servicios. 

Las Ordenanzas de Exacciones que han sufrido modi
ficación son las 4, 7, 12, 14, 16, 28, 28 bis, 29, 49 y S9. Todas 
ellas se encuentran, por supuesto, a disposición de los 
vecinos que deseen consultarlas en las oficinas munici
pales. 

El aumento experimenatdo por algunas tarifas respon
de al mayor coste de los servicios. Por considerar que al
gunas ofrecen un interés general, ofrecemos este índice 
informativo: 

Arbitrio no fiscal sobre perros: 12S pesetas por año. 
Apertura de establecimientos: aumento del SO por 100 

para la licencia fiscal. 
Mercados: Bancos sencillos, SOO pesetas. Tiendas in

teriores, 1.600 pesetas. Tiendas exteriores, 4.000 pesetas. 
Veladores: Cada metro cuadrado ocupado en la vía 

pública, tres pesetas diarias. 
Anuncios: Los adosados a las fachadas, 300 pesetas al 

año por metro cuadrado. Los que sobresalgan de facha
das, mil pesetas por O,SO metros cuadrados y año. Anun
cios acústicos emitidos por medios móviles, mil pesetas 
diarias por cada uno. 

En el capítulo de basuras, las nuevas tarifas son las 
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siguientes: Por vivienda, al año 360 pesetas. Cafeterías, 
bares y establecimientos similares, 2.400 pesetas anuales. 
Ultramarinos, fruterías, etc. 1800 pesetas al año. Los de
más establecimientos comerciales no especificados, 1200 
pesetas anuales. 



NUEVE DIAS PARA LAS flESTAS DE AGOSTO 

A LOS CINCO DIAS . TRADICIONALES SE AGRE
GAN CUATRO DE LOS FESTIVALES DE ESPAÑA 

EL BALLET CHECOSLOVACO, ATRACCION E.SPECIAL 
Se acercan las fiestas. MUY PROBABLE QUE LA CARROZA DE LA 

REINA V};NGA DE CEUTA, DONDE HA Y UN 
TALLER ESPECIALIZADO 

Cuando el verano entra en 
su último tercio, la ciudad 
volverá a los desfiles de 
cada año. La noche busca. 
rá nuevas guirnaldas de 
pólvora. Y más o menos 
dentro del bullicio, según 
la hora y el espectáculo 
-y la edad, claro- los 
complutenses celebraremos 
estas que fueron un día 
ferias con algunas fiestas 
y ahora ya. son fiestas sin 

SE CUENTA PARA El TROFEO CERVANTES CON OSASUNA, CORUÑA Y GUADALAJARA 
OUE, CON El ALCALA, JUGARAN LOS DIAS 23, 24, 25 Y 26 A LAS 21.30 . . . 

apenas f ena. -

* * * 

La Comisión municipal 
de fiestas, que preside el 
primer teniente de alcalde, 
don Fernando Sancho, y en 

-¿Cuántos años exacta
mente? 

--Quince hace que em
pecé a trabajar en esto de . 
la programación · de las 
fiestas. 

-¿Cómo concejal? 
-No. no. Como concejal 

y como simple alcalaíno de-

SEIS FESTEJOS TAURINOS SE 
CELEBRABAN EN NUESTRA PLAZA 

la que figura don Anastasio 
Elices y don José Calleja, 
ha trabajado en el asunto 
como siempre, pero dos cir
cunstancias extraordinarias 
han hecho que sea el señor . 
Calleja el edil con mayor 
actividad. (El señor Sancho 
estuvo en funciones de al
calde durante el merecido 
descanso del señor Huerta, 
y las elecciones sindicales, 
por otra parte, han ocupa
do de · m,anera absorbente 
al señor Elices, en su fun
ción de delegado comarcal 
de sindicatos.) 

* * * 
Es, pues, don José Calleja 

el cocinero mayor que que
dó de guardia en la elabo
ración de los programas. 
Su experiencia y dedicación 
es bien conocida, pues son 
muchos los años que lleva 
-más por vocación que por 
obligación- en este asunto. 

voto de nuestras costum
bres y tradiciones. 

NUEVE DIAS DE FIESTA 

-Y este año, ¿qué pode
mos anticipar? 

-Sin perjuicio de que se 
puntualicen los detalles en 
los programas, se puede 
decir que vamos a tener 
nueve días de fiestas. 

-¿Nueve días? 
-Las fiestas se mantie-

nen su clásico calendario de 
las ferias, es decir, entre 
el 23 y el 27 de agosto. Pero 
del 28 al 31 empalmamos 
con los Festivales de Es
paña. 

-Entonces ... 
-Entonces, desde el sá-

bado 23 de agosto al domin· 
go 31, ambos inclusive, pues 
tenemos un calendario de 
nueve días. 

EL BALLET 
CHECOSLOVACO 

-¿Qué alicientes están 
en cartera? 

-Vamos a contar con el 
Ballet Checoslovaco, que 
tiene una categoría de es
pectáculo siinllar a la del 
Ballet Ruso. 

-¿Y en cuanto al esce-. ; . nano .. .. 
-Pues mantenemos el 

patio del Palacio Arzobis
pal, cuyo marco tiene toda 

. fa categoría necesaria. 
-¿Habrá mejoras? 
(El señor Calleja diseña, 

mientras habla, un frontis 
que nos parece espectacu
lar. Columnas, arcos, ban
deras, reposteros .. . ) 

-Desde luego. Se hará 
un montaje de decoracio
nes en tomo al ambiente. Y 
este año, además, hasta el 
personal subalterno será 
engalanado. 

-¿Cómo? 
-Sí. Irá vestido en tono 

clásico. Llevará calzones 
y ... 

OTROS 
ESPECTACULOS 

-Además del Ballet Che
coi;lovaco, ¿que otras ac
tuaciones debemos desta
car? 

-La de Paco de Lucía, la 
compañía de Tamayo, con 
su Antología de la Zarzuela 
y el Ballet de Antonio 
Gades. 

1975 ES AÑO DE EMPADRONAMIENT<l 

. CUANDO FINALICE EL AÑO, TODAS LAS PERSONAS QUE 
HABJTEN EN ALCALA DEBEN CUMÍ>LIMENTAR LA HOJA. QUE' .. 
NOS DARA EL CENSO CORRECTO DE NUESTRA'.POBUCZION. 1 

- ES OBLIGA~ORIO .EMPADitONARSE, PERO -~EMAS ES PE 
GRAN JNT.:t:~ ~ARA. QUE LA coMuNIDAD n:isPoN~A DF:; to~,. 

.. RECUR~(JS,_()UE REALMENTF.;~ECESITA: SU POBLACION. 
-,..t• ·~,:- ~.~~ ·_ 1 :~~.J .. _ . ·.' ',\ 1 '.:~) ( 

··""" · ;~,'..:"'-k ··. ~,No. ol~de c~plh:, este _.<:Ieber! : ··:';.:/:.: !:·t 
# " - - , •• ·l.# ·• i--:.:: ~--·. ::r ...... ~ . .. -~~ ... ~.. . .... . .. . : ~-_ .... ¡ • •. 1 .... 

SOBRE LA REINA 

-Podemos hablar de la 
reina de las fiestas. 

-Podríamos pero . es 
pronto aún. Se han hecho 
gestiones, se están hacien
do todavía'. .. Pero no ha lle
gado el momento de la pro
clamación y hasta entonces 
habrá que esperar. · 

-¿Y el cartel? 
El cartel de las fiestas 

que se utilizará este año 
está firmado por Chacón · y 
Quintana y fue presentado 
a concursos anteriores. 

LOS FESTEJOS 
TAURINOS 

-¿Qué hay de· toros? 
-Puedo anticipar que ha-

brá seis festejos. Cuatro 
corridas normales, una de 
jinetes y otra de espectácu
lo taurino. 

-¿La empresa sigue sien
do la misma? 

-Sí y esperamos que 
que ofrezca pronto los car
teles. 

EL TROFEO 
CERVANTES 

-Con reservas, porque 
hasta el último momento 
pudiera haber algún cam-
bio, los equipos que con el 
Alcalá entrarán en el tor
neo son hasta ahora: Osa
suna, Deportivo de La Co
ruña y el Guadalajara. 

-¿Que calendario tiene 
el trofeo? 

-23, 24, 25 y 26. Se juga
rá en estos cuatro días y 
los encuentros comenzaran 
a las nueve y media de la 
noche. Se respeta así el ho
rario taurino y se mitiga, 
por otra parte, el calor que 
pesa mucho .si se juega con 
el sol. 

· HABRA UN DIA DE LA 
COMARCA 

...:....¿Tendremos invitados 
·especiales? 

_. · ~solamente puedo decir 
, ; q'Je un día , de las fiestas 
· será denominado «Día de la 

Comarca». Y en él tendre
mos como invitados a los 

alcaldes de nuestro partido 
judicial. En cuanto a algún 
invitado especial, todavía 
no hemos tratado el asunto. 

EL CERTAMEN 
LITERARIO . 

....:.Parece que este año no 
habrá certamen literario .. 

-Se ha estudiado la con
veniencia de que_ el ceqa. 
men llt~rarlo se desplazase 
a otras fechas y se com
binase precisamente con 
nuestra · base cervantina. 
Parece que, hasta ahora, la 
fecha con más adhesiones 
se sitúa en octubre. Pudie
ra ser en algún día próxi
mo o en el mismo 9 de oc
tubre, con lo que sería al 
mismo tiem'po una manera 
de celebrar el bautismo de 
don Miguel. 

LOS PILOTOS DE LA 
MUERTE 

Llega a su fin la enretvis
ta. Seguiríamos charlando 
mucho tiempo más con este 
alcalaíno tan devoto de lo 
complutense. Y le pregun
tamos: 

-¿No olvidamos alguna 
novedad? 

-Sí. Este año actuarán 
en Alcalá esos pilotos de la 
muerte, que no recuerdo en 
este momento como se lla
man, pero que ponen los 
pelos de punta cuando se 
lanzan al aire en sus co
ches. 

-Basta con eso de pilo
tos de la muerte. Pero, 
¿dónde puede montarse el 
espectáculo? 

-Hemos estudiado diver
sos lugares. Pero al final 
parece que por su proximi
dad y amplitud conviene 
que actúen en el campo de 
deportes de La Paloma. 

Y con su . carpeta llena 
de papeles, este conocido 
alcalaíno, sigue su marcha 
de gran cocinero de las 
fiestas. G .r a n deportista 
también bombre que qo 
fuma ni bebe, Pepe Calle1a 
es uria aé:tivida'd constante 
al servicio de la comunidad 
com-plufenser ., 

·:¡', ··> ..... B .. B. 



SERA ALCALAINA LA Declarado muaumenlo hislóri· 
REINA DE LAS FIESTAS co arlíslico, El Palacete Laredo 

Este año la designará la 
Comisión Municipal 

Ha sido muy tratado -con insistencia y con 
acierto, por ejemplo, en «Puerta de Madrid»- el 
tema de la elección de la reina de las fiestas. Y 
una vez que se ha acordado que sea alcalaina o re
sidente de Alcalá, se ha resuelto lo que podíamos 
llamar la primera parte de la cuestión. 

Queda pendiente el asunto de la designación y 
creemos que se llegará a una solución convenien
te para el futuro. Para este año, no obstante, dada 
la premura que imponen las fechas, será la propia 
Comisión de Fiestas la que haga la designación. El 
año próximo, sin duda, se llegará a algún tipo de 
elección que satisfaga a todos. 

«NINGUN N11'1:0 SIN SABER NADAR» 

Titulamos con el «slogan» de la interesante campaña 
que se lleva a cabo en las piscinas del V al y Municipal. 

La campaña, que desarrolla la Junta provincial de Edu
cación Física y Deportes y la Delegación de la Juventud, 
está dedicada a niños con edades entre los siete y trece 
años y consta de dos cursillos. El primero de ellos co
menzó el 2 de julio y durará hasta el 29, con una partici
pación de mil doscientos niños. El segundo de los cursi
llos comenzará el 30 de julio para finalizar el 23 de agosto. 

Al frente de los cursillos figuran dieciocho monitores 
polideportivos. Las matrículas pueden efectuarse en la 
Delegación de la Juventud y :ienen un coste de solamente 
cien pesetas. 

La campaña se lleva a cabo con la colaboración del Ex
celentísimo Ayuntamiento y la del patronato de instala
ciones, que aportan las piscinas. 

Alcanzó la favorable sanción que se es
peraba la propuesta municipal para que 
se declarara monumento de interés artís
tico h!stórico el palacete Laredo de la calle 
Marqués de !barra. 

Con ocasión de dar la noticia, «Puerta 
de Madrid» ha recordado que el «Hotel 
Laredo» fue donado al Ayuntamiento com
plutense por la familia Luque con el pro
pósito de que en él se instalara un museo 
cisneriano. Hubo, en su día, contrapro
puesta que limitó a una sala el recuerdo 
cisneriano. Y aceptada, la familia Luque 
confirmó la donación. 

A la derecha, dos detalles 
de los jardines que se están 
terminando en el palacete 

Lar e do 

Becas para la Escuela Universitaria 
"CARDENAL CISNEROS" 

El excelentísimo Ayunta
miento Pleno de esta ciu
dad, en sesión ordinaria 
celebrada el día 27 de junio 
pasado, acordó de unanimi
dad aprobar las bases que 
han de regir para la conce
sión de becas para la Es
cuela Universitaria «Carde
nal Cisneros» de formación 
de Profesores de Enseñan
za General Básica de Alcalá 
de Henares. 

BASES 

l.ª Se convocan becas 
para la Escuela Universita
ria «Cardenal Cisneros» de 
formación de Profesores de 
E.G.B., de Alcalá de Hena
res, por una cuantía total 
de 120.000 pesetas. 

2.• Esta cantidad ·podrá 
distribuirse en seis becas 
de 20.000 pesetas cada una 
o subdividirse en medias 
becas, correspondiendo tres 
becas a segundo Curso y 
tres becas a primer Curso. 
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3.• Podrán optar a las 
mismas aquellos estudian
tes naturales o vecinos de 
Alcalá de Henares que ha
yan solicitado dichos es
tudios. 

4.ª Se otorgarán tenien
do en cuenta el expediente 
académico del alumno y 
la situación económica fa
miliar. 

s.· Queda facultada la 
Comisión de Cultura y Tu
rismo para la aplicación de 
las bases en la concesión de 

las becas, dando cuenta de 
la misma al Pleno del mes 
de agosto en que hará fir
me la concesión. 

6.ª La admisión de soli
citudes se realizará hasta 
las 13 horas del día 15 de 
agosto próximo. 

7.ª Las becas podrán 
declararse desiertas si el 
Ayuntamiento cons i d e r a 
que no hay peticiones que 
reúnan las condiciones re
queridas. 

El alcalde, Félix Huerta 

AGRADECIMIENTO 
Esta Alcaldía-Presidencia quiere testimoniar pú

blicamente, en nombre propio y en el de la Her
mandad de Donantes de Sangre de la Seguridad 
Social, el agradecimiento a cuantas entidades y 
personas han participado, tanto en la colaboración 
como en la donación de sangre llevada a efecto en 
esta ciudad en fecha reciente. 

Alcalá de Henares, 12 de julio de 1975. 
El alcalde, 

FELIX HUERTA 

El palacete va a contar con un jardín 
especialmente diseñado por Parques y Jar
dines -de ello nos ocupamos en otro lu
gar de este número-- y sólo cabe esperar 
que el bello palacete neomudéjar -que se 
destina desde luego a museo-- sea acon
dicionado totalmente y entre en servicio 
pleno cuanto antes. 

Estamos seguros de que constituirá un 
atractivo ríncón de la ciudad. El único de
fecto será, acaso, las dimensiones. Pero 
éste y todos los oasis verdes de esparci
miento nos parecerán siempre pequeños. 


